



ほんきであれ

多古町立多古第一小学校
2023年7月20日第11号名上健一

—夢をもち、自ら学び自ら考え、心豊かにたくましく生きる子どもの育成—

明日から夏休み 健康・安全に気を付けて

7月21日（金）から8月29日（火）まで、子供たちは40日間の夏休みに入ります。子供たちにとっては、熱中症の危険やコロナ感染症の第9波の影響も出てきていますが、久しぶりの制限のない夏休みとなります。十分健康や安全に気を付けて、過ごしてほしいと思います。

4月から今日まで、子供たちは、年度当初に立てた自分の目標の達成に向けて、学習や運動に励んできました。一人一人の頑張りや努力すべきところ、改善すべきところは、7月24日（月）から始まる個別面談で各担任からお話しさせていただきます。そして、夏休みの各自の目標設定の参考にしてください。

最後に、夏休みに注意していただきたいことを下記にまとめました。学校でも各学級で同じ内容で指導をします。よろしくお願いいたします。

夏季休業中のお願い

- 1 児童だけでは、池や川などの水辺で遊ばない。
- 2 町のプールを利用するときは、大人と一緒に利用する。
- 3 崖や砂取場、空き家、資材置き場などでは、遊ばない。
- 4 エアガンなどの危険なおもちゃで遊ばない。
- 5 花火は、必ず大人と一緒にする。
- 6 自転車は、ヘルメットをかぶり交通ルールを守って乗る。（範囲はしおり参照）
- 7 見知らぬ人の誘いや見知らぬ人の車には絶対乗らない。
- 8 出かけるときは「誰と・どこへ・何をするために・いつ帰る」を必ず話す。
- 9 午後5時まで（防災無線が4時55分に流れます）には、家に帰る。
- 10 児童同士で、お金やゲームソフト、カードなどの貸し借りはしない。
- 11 タブレット等を使用する際には、家庭で約束を決め、定期的に確認をしてもらう。
- 12 熱中症に十分に気を付け、コロナ感染症防止対策を行いながら日常生活を送る。



※学校だより「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。



不審者対応避難訓練

緊張感をもって参加しました



【バリケードを作る子供たち】



【さす股の使い方訓練】

7月7日(金)、香取警察署の方を招いて、不審者対応の避難訓練を行いました。当日は、警察の方が不審者役となり、職員玄関から侵入、本校職員の制止を振り切って校舎内に侵入するという想定で行いました。

授業中を想定していたので、校内放送(キーワード入りの緊急放送)を使って不審者の位置を確認し、子供たちは担任等の指示に従ってバリケードを作って教室内への侵入を防いだり、不審者から遠ざかるように避難をしたりしました。時間的には、約40分程度の訓練でしたが、教員も子供たちも真剣に取り組み、最後の警察官からの講評では、「教職員も子供たちも対応が早かった。」とお褒めの言葉をいただきました。

その後、教職員だけの研修が行われ、さす股の効果的な使い方や不審者への初期対応から応用までを具体的に教えていただきました。

この研修を定期的に行うことで教職員も子供たちも意識を高めていきたいと考えます。御家庭でも不審者への注意をはじめ、火災や地震の際の避難方法について、子供たちと確認しておいてください。

8・9月の主な行事予定

8月30日(水)夏休み明け全校集会・特別日課 3 時限
31日(木)特別日課5時限(月曜時程)、給食開始
9月 1日(金)特別日課5時限、避難訓練、PTA役員会
9日(土)PTA奉仕作業(上学年)
12日(火)運動会練習開始
29日(金)運動会前日準備
30日(土)運動会(午前中開催)



* 8月10日(木)~16日(水)の期間は、学校は閉庁日になります。

その期間の連絡等は、多古町教育委員会学校教育課までご連絡ください。

⇒TEL0479-76-5411 または tk.kyouiku.2020@gmail.com

※学校だより「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。

